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! ! ! !国产!"#如何体现其中国版特

色!未来会否推出更丰富的车型"

段建军#国产!"# $%&在上海车

展正式公布售价并上市!!"# $%&自

去年''月份开始以进口车身份开始销

售" 当时采用进口车的方式推出车型

实际上是在弥补第二工厂正式投放之

前的空缺!在车型推出和定价时"就考

虑到了今年(月份开始有新车这一情

况"其定价就是参考国产车的定价!

!"#一上市就非常火热!伴随)月

*日国产车下线" 车型也更为丰富!原

来有!"# +,,和!"# +-, (.#/01

两款 " 现 在 多 了 一 款 !"# 22,

).#/01" 为国内喜爱!"#级车的客

户带来了更多的四驱车型选择! 从配

置上看"国产!"# $%&车型配备了丰

富的专为中国市场定制的配置" 其中

的许多顶级配置都是在进口车型中所

不具备的"比如电动尾门#前排座椅靠

背储物网#后排空调出风口#皮革对比

色缝线仪表板以及带打孔的#34567真

皮座椅# 前排副驾电动座椅记忆组件

等" 这些都是新的!"#国产车型增加

的配置! 生产!"#的新工厂也有它可

圈可点的优势" 不仅仅质量上和全球

统一"也将工艺带入更高的境界"新工

厂未来是我们全球最大的工厂之一!

奔驰全新$级上市时曾有人说它

定价偏高! 但事实证明市场表现非常

好!你如何解释这一现象"能否透露全

新$级今年的销量目标"

段建军$先说1级车的销量目标"

一季度和去年相比提升了*,8! 全新

梅赛德斯9奔驰长轴距1级车在细分

市场不多见"因此在投放市场的时候"

采用的是一个$变局者%的概念!

记得2,':年我刚来这家公司第二

个星期"有机会到德国总部斯图加特"

那是我第一次见到1级车! 我清楚记

得" 看到它的一瞬间" 完美的车身线

条"以及焕然一新#精雕细琢的内饰设

计让我为之震撼!

价格高不高& 全新长轴距1级车

上市的时候有人问过这个问题! 我相

信这个车大家只要多了解一下" 多体

验一下"多和车在一起"很多细节诸如

夜间氛围灯"内饰的材质#颜色#做工"

还有车内安静的程度" 相处得时间多

一点"你就会更多地感知到它的价值!

当然" 从整体上市主题的选择来

看" 这款车型在这个细分市场确实不

多见"所以我们在中国上市选择了$变

革者%三个字!我们的经销商在零售营

销时也做了一些设计" 展厅不仅摆放

着上一代1"也放有这一代的1"让大

家打开发动机盖"打开车门"打开后备

厢"亲自去看!

此外"我们)月份全面启动2,;<梅

赛德斯9奔驰1级挑战赛"在接下来的

-个月中" 预计将有超过2,,,,名挑战

者参与其中" 通过精心设计的挑战环

节" 挑战者们将全面体验奔驰1级车

的澎湃动力与便捷操控!

今年销量目标为%&万辆% 一季度

增长'()!目标是否有些保守"

段建军$ 今年一季度梅赛德斯9

奔驰品牌在大陆地区销售超过=><万

辆车"同比增长了'*8!去年同比增长

2*8"总共销售了2=万辆"如果说今年

在2=万辆车的基础上增加'*8" 就已

经过:,万辆! 现在我们有了国产化的

!"# $%&"和进口车相比"量还会有

比较大的提升!另外"这次在上海车展

我们也增加了长轴距车型的供给"并

且预计今年年中会上市标准轴距1级

车! 因此" 对于今年保持两位数的增

长" 且比较大幅超过:,万辆还是有保

障的!

宝马去年对经销商进行巨额补

贴!奔驰会跟进么"

段建军$对于我们而言"经销商的

盈利水平非常重要" 我们愿意倾听经

销商反馈的意见和建议" 相应地不断

调整我们的商务政策! 有人问为什么

和过去比较" 梅赛德斯9奔驰经销商

层面的工作有了一些转变! 我想最大

的原因有三个' 第一" 合资公司的成

立!合资公司没成立之前"进口说进口

的事"国产说国产的事!大家都是合作

伙伴"没有重点其实合作无从谈起!合

资公司成立后集中力量朝一个方向努

力"效率也更高!第二"产品角度上来

讲" 今年是我们$%&年" $%&越来越

多"包括国产的!"# $%&和后续一些

车型!其他的产品优势也非常明显"比

如我们有$级产品"能够做到市场绝对

的领先" 从市场份额来看有非常明显

的优势! 可以说产品是帮助我们保持

稳定发展很重要的基石! 第三就是包

括营销手段# 经销商战略合作伙伴等

因素的推动! 在市场环境和国家政府

政策大背景下"2,')年是生产厂家和

汽车经销商合作伙伴的元年" 我们会

继续大踏步往前走! 相信在这个过程

中谁适应得快"引领着向前走"谁就会

成为最后的赢家! 罗裕

稳超30万辆，奔驰今年将大步流星
(((访奔驰销售与市场营销执行副总裁段建军

! ! ! ! *&+, 上海国际车展

上! 北京奔驰携四大车系

强势亮相! 不仅公布了国

产 !"#定价! 全新 -级

标准轴距版轿车 - *&&

./012- 也同台发布!集

中体现出北京奔驰针对中

国市场需求及时升级产品

的诚意& 笔者在车展现场

专访了北京梅赛德斯3奔

驰销售服务有限公司销售

与市场营销执行副总裁段

建军! 听他一解今年奔驰

在华的续增长计划&

! !本届上海车展上，猛狮
科技携首款纯电动汽车“戴
乐·起步者”在展台与观众
见面。!"#$年，猛狮科技与
同济汽车设计研究院建立
战略合作关系，共同开发符
合中国国情的集轻量化、智
能化、互联网化于一体的纯
电动汽车。

戴乐·起步者是猛狮科
技推出的首款绿色环保、节
能低碳的纯电动汽车，采用
轻量化、电动化、智能化、信
息化的设计理念和新视界、
新感受的核心研发思路，成
为新能源汽车的佼佼者。新
车计划于 !%&' 下半年实现
量产，预计售价为 $(!万)*(*

万元。

该车的外形设计灵感源
自现代建筑的几何化特征，
简洁而富有锐气，车体短小
精悍，强健且富有动感。车身
采用彩、银、黑多色搭配，亮
丽而时尚；内饰采用 &+!的
布置形式，大大改善了传统
车 *座车内部空间利用率低

的现状，同时能够很好满足
日常出行的需要，实现了“有
限尺寸、极大空间”的设计理
念。戴乐·起步者不仅展示了
小型电动车的崭新方向，也
与猛狮电动自行车构成了
“组合式交通”，成为出行方
式新时尚。 林夏

猛狮科技携首款纯电车亮相

! !一汽丰田与国内最大的
互联网用车平台易到用车日
前在上海达成战略合作，双
方将在环保出行领域联合开

展创新性探索，倡导低碳出
行，共创美好蓝天。即日起，
一汽丰田旗下上百辆油电混
合“双擎”动力车型———普锐

斯，将投入易到用车平台，为
用户带来绿色环保、安全健
康的高品质出行服务。届时，
消费者只需通过易到用车
,--，就可以轻松预订一辆专
属普锐斯开到指定位置，享
受专车服务或进行上门试乘
试驾体验。

此次与移动互联网跨界
合作新的尝试，也意味着一
汽丰田将借助创新平台和定
制化服务，在传播丰田双擎
技术全球领先的商品特性及
其在节能、环保方面具备的
独特社会价值的同时，向人
们传递出一汽丰田积极推进
我国环保事业发展的坚定决
心。 余音

百辆普锐斯“双擎”投入使用
一汽丰田与易到用车战略合作


